



学校だより

# いなほ

令和3年度 第6号  
八戸市立下長小学校  
令和3年10月 1日

## 前期終了！ 後期は「笑顔」と「達成感」を！！

校長 穴戸 義彦

前期の教育活動を振り返ってみると、保護者、地域の皆様の多大なるご理解とご支援に支えられ、コロナ禍でも充実した教育活動を展開することができたと感じています。前期前半（4月～7月）は、コロナの影響で中止や延期となった行事もありますが、運動会や修学旅行は実施することができました。前期後半（8月～9月）は、全国的な感染拡大、県の「新型コロナウイルス感染症緊急対策パッケージ」、八戸市の「新型コロナウイルス感染拡大防止対策」等の影響で、夏休み明け早々から厳しい時期が1か月以上続きましたが、子どもたちは「我慢の9月」をしっかりと対策をし、乗り切りました。頑張った子どもたち、ご理解を示し支えてくださった保護者・地域の皆様に感謝申し上げます。

本日、今年度初めての通信票が配付されました。コロナ禍に負けず、子どもたちが前期頑張ったこと、できるようになったこと、行事でやり遂げたことなど、子どもたちの頑張りが学級担任の励ましとともに詰まっています。たくさん話を聞いて、褒めてあげてください。頑張りを認めてあげてください。大人から見たら「なに、そんなこと…」と感じるようなことでも、子どもたちにとっては初挑戦だったりちょっとした冒険だったりします。そこが成長です。その成長を共感的に受け止め、認め、自信へと変えてあげてください。お父さん、お母さんのワンプッシュがあれば、学校での体験・頑張りが自信・強みに変わります。どうぞ、よろしくお願いします。

さて、4日（月）から後期が始まります。後期は、遠足や学習発表会、いなほ祭りなど子どもたちが楽しみにしている行事があります。行事等を通じて、子どもたちの成長する姿を保護者、地域の皆様に少しでもお見せできるよう教育活動を工夫し、「達成感・満足感」に満ちた子どもたちの「笑顔」が見られるような活動を目指します！学習面では、「力を伸ばし、できることを増やす」授業づくりに努め、当たり前前にできていることをレベルアップし、さらに子どもたちのよさを伸ばす教育を進めていきたいと考えています。

今年度から、前期・後期の二期制になりました。1学期、2学期、3学期という表現はあえて使用しないようにしています。前期前半、前期後半、8月～12月などの表現が見られ、何だか「わかりにくい」「ごちゃごちゃ」している、などと思わないでください。節目があるということは切り替えができる、リスタートが可能、めあて→実践→まとめ→次のめあて→実践→まとめ…とステップを積み重ねる区切りがたくさんあるととらえることができます。コロナ禍で制約がある中で学校教育活動を進めるには短いスパンで区切っていくというの也有効だと考えます。

逆転の発想。ピンチはチャンス。

様々なコロナ感染拡大防止対策は、本日から解除となりましたが、基本的な対策・対応は継続・徹底し、気を緩めることなく後期の教育活動に取り組んでいきます。今後の状況によっては、再度の延期や規模縮小、中止もあるかもしれませんが、後期も、ご理解とご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



タブレットの文書作成ソフトを使って作文を書いています。原稿用紙とは違い、すぐに直せるので機能的。使いこなしている子どもたちもすごい！



## 行事予定

- 1日（金）前期終業式
  - 4日（月）後期始業式 5時間授業  
手づくり弁当の日
  - 6日（水）3時間授業（給食あり）  
※小教研(1)のため
  - 7日（木）委員会
  - 11日（月）学費口座振替日
  - 12日（火）全校朝会
  - 14日（木）クラブ
  - 15日（金）遠足  
メール配信日
  - 18日（月）児童面談週間 5時間授業  
～21日
  - 22日（金）昼いなほタイム
  - 26日（火）全校朝会 後期清掃班組織会
  - 27日（水）3時間授業（給食あり）  
※小教研(2)のため
  - 28日（木）委員会
  - 29日（金）就学時健診 3時間授業(給食なし)
  - 30日（土）PTA環境奉仕作業
- ※23日（土）に予定していた学習発表会は、11月13日（土）に延期する予定です。振替休業日も、25日（月）から、11月15日（月）に変更となります。

## 新型コロナウイルス感染防止対策の徹底について

9月は「新型コロナウイルス感染拡大防止強化月間」とし、様々な対策を講じてきました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。10月に入りましたが、まだまだ油断できない状況が続いていますので、徐々に通常の活動に戻しつつも、引き続き、基本的な対策の徹底をしていきます。ご家庭におかれましても、感染対策に努めてくださいますようお願いいたします。

＜基本的な対策＞

- 健康観察 ○マスク着用 ○手洗い・消毒 ○身体的距離の確保 ○換気

＜学校では、さらに・・・＞

- 給食は黙食で（マスクを着用できないときは会話をしない。）
- 複数学年及び外部との交流活動の縮小（びかびか大作戦・昔の遊び会の中止等）

## 1人1台端末の取扱について

本校でも、1人1台端末を持ち帰り、各家庭のネットワークを利用した学習等を進めています。端末を持ち帰った際は、以下の点にご注意くださるようお願いいたします。

- 強い圧迫や衝撃を避ける。
- 画面を閉じる際は物の挟み込みがないか確かめる。
- 充電は、専用のアダプターを使用する。  
※ 破損・故障の場合は学校へ連絡を！  
端末は学習専用です。利用時間等のルールを決めて、ご活用ください。

## 前期終業式 10.1

今年度から2学期制となり、本日、初の前期終業式が行われました。

新型コロナウイルス感染予防のため、放送による式となりましたが、代表児童が前期の反省と後期のめあてを立派な態度で発表しました。

来週からすぐに後期となりますが、新たな気持ちでがんばりましょう！

